

Réalmont

Hommage à Jean-Louis



Début décembre, Jean-Louis Fonvieille nous a quittés à l'âge de 70 ans après des mois de lutte en toute discrétion contre la maladie qui l'a emporté. Un grand vide pour ses collègues et amis négociants en bestiaux. Sa façon et son optimisme étaient appréciés sur tous les marchés de la région. Né dans une famille d'agriculteurs et négociants, c'était un passionné qui aimait le contact, la discussion ponctuée de quelques bons mots. Le souvenir d'un homme qui honorait la profession restera dans les mémoires et les cœurs de tous ceux qui l'ont connu. Jean-Louis était aussi un défenseur de la chasse traditionnelle et un adepte des bals populaires.